



## Senioren-Nachmittag



Ein maritimes Flair verbreitete schon die Deko auf den Tischen. Pfrin. Jutta Martini begann den Nachmittag wie immer mit einer kleinen Andacht, diesmal zu Psalm 23 in einer nordischen Fassung („Der Herr ist mein Kompass“).

Dann betrat die „Shanty-Crew der Marien-gemeinschaft Lich und Umgebung 1982 e.V.“ die Bühne und hielt was der Name verspricht: In seemännischer Kluft und mit wunderbaren, sehnsüchtig-nordischen Liedern begeisterte der Männer-Chor die zahlreichen Gäste. Humorvoll führten die Männer durch ihr Programm, und die Seniorinnen und Senioren sangen und schunkelten kräftig mit. Bei Kaffee und Kuchen liefen auf der Leinwand schöne Fotos aus dem Norden.

Vielen herzlichen Dank dem Team: Den Frauen, die wieder mit geplant und vorbereitet hatten und auch hinterher aufräumten und spülten. Was wäre die Kirchengemeinde ohne Euch!?



## Familiengottesdienst zum Thema Freundschaft mit Begrüßung der neuen Konfis

Wegen des unstabilen Wetters waren wir diesmal in der Kirche.

Eva Saarbourg und Horst Müßig interpretierten das Thema Freundschaft musikalisch. Die neuen Konfis lasen Texte zur Taufe, bevor die Konfirmandin Alena Petry getauft wurde. Das Taufwasser brachten die Kinderkirchen-Kinder. Sie zeigten außerdem

mit ihrem Team ein tolles Anspiel, das ganz deutlich machte: Streit tut gar nicht gut (Foto oben).

Man muss auch vergeben können, damit eine Freundschaft weiter besteht.

Dann kann man auch wieder zusammen fröhlich sein (Foto darunter)

Die neuen Konfis stellten sich vor, indem sie erzählten was bisher im Unterricht passiert ist. Unsere Jugendlichen wünschen sich eine Vertiefung ihres Glaubens und natürlich ein schönes Jahr mit viel Spaß. Als Teamer werden sie Luca Herget und Leon Mulch begleiten. Wir freuen uns drauf!

